

RECONOCIMIENTO

Jesús San Miguel, Premio Rey Jaime I en Investigación Médica

ABC
SALAMANCA

La Fundación Premios Rey Jaime I anunció ayer la concesión del galardón en categoría de Investigación Médica al jefe del Servicio de Hematología del Complejo Asistencial de Salamanca,



Jesús San Miguel, quien agradeció un reconocimiento «de tanta trascen-

dencia», aunque aseguró que premia «el trabajo de muchos».

El galardón, destinado a distinguir a aquella persona «que haya contribuido significativamente al avance de la ciencia», hace hincapié en la importancia del trabajo del equipo liderado por San Miguel en el estudio del mieloma, la leucemia y los linfomas. A juicio del especialista galardonado, el premio «es de muchos pues no sólo sirve para reconocer la labor del servicio de Hematología de Salamanca, sino también la del grupo español de mieloma». Gracias al trabajo de ese colectivo, resaltó San Miguel, se están desarrollando métodos mejores de tratamiento y diagnóstico.

Clave para el crecimiento

El doctor reflexionó sobre la actual situación en España y afirmó que la investigación es «básica» para que «un países crezca», por lo que España «tiene que apostar por ello». Es más, el hematólogo se atrevió a sugerir que en la provincia charra «debería haber mucha investigación agropecuaria».

Fruto de esa reflexión, Jesús San Miguel reclamó también que hay que «poner todos los recursos para invertir en que la gente joven pueda llevar a cabo sus aspiraciones». «No puedo entender que se hable de una buena noticia que los partidos políticos se van a poner de acuerdo en este momento de crisis. Lo que no entiendo es que no se pongan de acuerdo», añadió.

Según el profesor Jesús San Miguel, los políticos y los profesionales con «alguna responsabilidad» deben de saber que «hay que dar todo por conseguir que estos jóvenes encuentren un puesto de trabajo cuanto antes», informa Efe.

Desde el Centro e Investigación del Cáncer (CIC) de Salamanca, donde San Miguel desarrolla buena parte de su labor profesional, destacaron que el galardón supone otro nuevo reconocimiento en una trayectoria avalada por más de una veintena de premios.